
（答弁者：教育長） 

ご質問にお答えします。 

  現在、皆さんにお乗り頂いているスクールバスは創成小・中学校の

開校当時より児童生徒の安全・安心を最優先に毎日運行に努めていま

す。そのため、町では国の基準に基づいた乗車定員をしっかり守り、

運転手が安全運転を出来るように毎日の運行管理や指導も行っていま

す。 

  一方で、近年は創成小・中の児童生徒数が増え、バスによっては乗

車定員に近いものもあり、皆さんに少し窮屈な思いをさせてしまう事

は心苦しく感じています。 

  そのため、今後、児童生徒数がさらに増える場合は、運転手不足の

問題などもありますが、バスの増便の検討もして行きたいと考えま

す。 

  また、これにあわせて、児童生徒の皆さんの健康や体力の維持、肥

満防止の観点などから、他の地区の学校と同様に、距離の近い皆さん

には徒歩や自転車での登校も検討して行きたいと考えます。 


